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II ·-'160 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 
... . des Nationalrates XVIII. Gesetzgebungspertode 

A N FRA G E 

der Abgeordneten Mag. Guggenberger, Dr. MUller, DDr. Niederwieser, Strobl 
und Genossen 
an den Bundesminister fUr öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
betreffend 
zweigleisiger Bahnausbau im Streckenabschnitt Schönwies 

Im Nachhang zu der von den unterfertigten Abgeordneten unter der Nummer 
297/J am 16.1.1991 eingebrachten schriftlichen parlamentarischen Anfrage 
richten diese an den Bundesminister für öffentliche Wirtschaft und Verkehr 
folgende 

A n fra g e : 

1. Wie weit sind die Vorarbeiten zum zweigleisigen Ausbau der Bahn im 
Streckenabschnitt Schönwiesfortgeschritten? 

2. Wann kann in diesem Bereich frühestens mit einem Baubeginn gerechnet 
werden? 

3. Sind Sie bereit, die von der Gemeinde Schönwies nachdrücklich geforder
te Trassenführung zu verwirklichen? 
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